



# Elección de juzgadores va, dice CSP

ROLANDO HERRERA  
Y CLAUDIA GUERRERO

Tras advertir que no hay amparo que pueda frenar la aplicación de la reforma al Poder Judicial, la Presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo ayer que la elección de juzgadores se realizará.

Cuestionada sobre la decisión de la Corte de admitir a trámite la controversia del

Gobierno de Guanajuato para impugnar la reforma, advirtió que ningún recurso impedirá la puesta en marcha de los cambios constitucionales.

“La elección de jueces, magistrados, ministros, magistradas, ministras va. Ya es una reforma constitucional. (El lunes) se enviaron las leyes secundarias para clarificar la reforma y que el sistema electoral tenga los ele-

mentos suficientes para llevar a cabo la elección”, indicó en su conferencia.

“Ya es constitucional. No hay ni amparos o análisis que ocho ministros puedan poner sobre la mesa para parar esa reforma. La elección va, tiene que quedar claro, porque fue la voluntad popular expresada en las urnas. Hay algunos que no les gusta, pero la mayoría del pueblo lo decidió”.